

Liebe Hamburgerinnen und Hamburger,  
sehr geehrte Damen und Herren,



gesellschaftliches Engagement ist der Kitt, der unsere Gesellschaft zusammenhält und dafür sorgt, dass das Miteinander stark und lebendig bleibt. Ohne dieses Engagement wäre vieles – auch in unserer Stadt – so nicht möglich. Deshalb braucht es Freiwillige sowie engagierte Initiativen und Unternehmen, die sich einbringen und bereit sind, Verantwortung zu übernehmen.

Die FreiwilligenBörseHamburg bietet seit vielen Jahren eine Plattform für alle, die ihre Zeit, ihr Wissen und ihre Ressourcen für das Gemeinwohl einsetzen wollen. Hier finden Bürgerinnen und Bürger Zugang zu einer Vielzahl von freiwilligen Tätigkeiten und können sich gezielt für Projekte in ihrer Nähe einsetzen. Jeder Beitrag zählt und hilft, eine große Wirkung zu entfalten.

Ich danke allen Freiwilligen, die sich mit Herz und Leidenschaft unserem Gemeinwohl widmen. Ebenso gilt mein Dank den vielen Unternehmen und Partnern, die diese wertvolle Arbeit unterstützen. Sie alle tragen dazu bei, dass Hamburg der Ort ist, an dem Menschen sich gegenseitig stärken und füreinander eintreten.

Der FreiwilligenBörseHamburg und dem gesamten Netzwerk wünsche ich weiterhin viel Erfolg. Mögen sich auch in Zukunft viele Hamburgerinnen und Hamburger dafür engagieren, unsere Stadt noch lebenswerter zu machen.

Ihre Dr. Melanie Leonhard  
Senatorin für Wirtschaft und Innovation

Hamburg, im Januar 2025